

## RSE : Cinq entreprises primées au concours "L'entreprise responsable"

Pour la première édition du concours "L'Entreprise Responsable", organisé par le Club des 1000 Entreprises Citoyennes d'Auvergne, cinq entreprises ont été primées pour leur bonne pratique en matière de responsabilité sociale (RSE), au regard de la charte du club (responsable, apprenante, engagée).

Le 9 décembre, [CELL&CO](#) (Pont du Château) a reçu le Prix "Entreprise responsable" pour la mise en place d'un système "freecooling" permettant de récupérer l'air frais extérieur pour climatiser la salle de stockage des échantillons ; La [BANQUE DE FRANCE](#) s'est vue décerner le Prix "Entreprise apprenante" pour le développement de l'éducation financière auprès de 230 professeurs et 1.200 élèves en Auvergne ; Le groupe [LIMAGRAIN](#) (St Beauzire) s'est vu remettre le Prix "Entreprise engagée" récompensant la mise en place de diagnostics ISO 26 000 pour structurer sa démarche RSE ; La [CAISSE D'ÉPARGNE ET DE PREVOYANCE D'AUVERGNE ET DU LIMOUSIN](#) a reçu le Prix "Club des 1000" pour sa Semaine de la Solidarité : une manifestation impliquant bénévolement 270 collaborateurs une demi-journée dans 20 structures luttant contre les exclusions, pour l'insertion ou le handicap ; Le Prix "Coup de cœur" est allé à [ERDF](#) pour l'entretien esthétique des postes de distribution, en concertation avec les acteurs du territoire.